

Disminuye 6% la captación de IED (El Financiero 24/11/11)

Disminuye 6% la captación de IED (El Financiero 24/11/11) Ivette Saldaña Jueves, 24 de noviembre de 2011 Entraron al país 13 mil 429 mdd en enero-septiembre. Sólo 35.5% son nuevas inversiones. Manufactura acapara 41.5% del capital. - BAJA 6% LA INVERSIÓN EXTRANJERA DIRECTA México captó 13 mil 429.7 millones de dólares de Inversión Extranjera Directa (IED) de enero a septiembre de 2011, cantidad que resultó ser 6 por ciento menor a los 14 mil 362 millones reportados en igual periodo de 2010. La Secretaría de Economía (SE) precisó que de ese total, 35.5 por ciento (cuatro mil 765.4 millones de dólares) corresponde a nuevas inversiones; 47.2 por ciento (seis mil 339.3 millones) a reinversión de utilidades, y 17.3 por ciento (dos mil 324.9 millones) a operaciones de cuentas entre compañías. Según el reporte de la dependencia, en el tercer trimestre de 2011 se recibieron dos mil 551.4 millones de dólares de capitales foráneos. La IED se mantuvo como la tercera fuente de divisas en el país, ya que de enero a septiembre las exportaciones petroleras sumaron 36 mil 465 millones de dólares, seguidas por las remesas, con 17 mil 279 millones, mientras que en cuarto lugar se ubicó el turismo, con ocho mil 619 millones. En el reporte de la SE se actualizó la cifra captada de IED en 2010, de 17 mil 725.9 millones de dólares a 19 mil 792.1 millones, es decir un incremento de dos mil 66.2 millones. La mayor parte de las inversiones se concentró en el sector manufacturero, con 41.5 por ciento del total de IED de enero a septiembre, seguido del sector servicios financieros y seguros, con 18.3; el comercio, 11.3; información en medios masivos, 8; construcción, 6.9, y minería, 5.1. Procedencia Como regularmente ocurre, las transacciones de las tres mil 558 empresas que tienen inversión extranjera en el país y que hicieron movimientos, los realizaron desde sus oficinas centrales, ubicadas en Estados Unidos, donde se originó 65.5 por ciento de las inversiones; España, con 13.2 por ciento; Suiza, 9.4; Japón, 2.6, y Canadá, 1.4. Se explicó que "los datos provienen de la información presentada por los inversionistas al Registro Nacional de Inversiones Extranjeras; por lo tanto, no considera aún inversiones materializadas en el país que no han sido formalmente notificadas", por lo que advirtieron que la cifra se actualizará en los próximos reportes trimestrales. Para 2011 se espera captar 19 mil millones de dólares en total y en 2012 se podría llegar a 20 mil millones, según han dicho funcionarios de la Secretaría de Economía. De enero de 2007 a septiembre de 2011 la IED que recibió nuestro país acumuló 106 mil 130 millones de dólares. El subsecretario de Competitividad e Innovación, José Antonio Torre, ha mencionado que están por divulgar unos análisis en que se habla sobre la posible apertura a la inversión extranjera en algunos sectores, ahora cerrados, como aviación y telecomunicaciones, entre otros.